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Studio
26 m2

Réf. 0601813027
165 000 €

Auron
Appartement a vendre (06660)
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06660 auron centre grand f1 terrasse vue panoramique montagnes et
pistes découvrez ce magnifique f1 de 26m?2 avec une vue imprenable
sur les montagnes et les pistes, proche a pied du centre d'auron et de
la place centrale. Profitez d'une exposition sud-ouest et d'une terrasse
offrant une vue panoramique exceptionnelle. Ce bien se compose
d'une entrée avec coin nuit, un coin cuisine aménagée et équipée et
d'un lumineux salon avec lit escamotable et coin repas (4 couchages). |l
dispose également d'une salle de bains avec wc. Vous serez séduit par

sa luminosité, sans aucun vis-a-vis, et son ...

06660 auron centre - large studio apartment with terrace and panoramic views of
the mountains and slopes. Discover this magnificent 26m?2 studio apartment with
breathtaking views of the mountains and slopes, within walking distance of auron
town centre and the main square. Enjoy a southwest-facing aspect and a terrace
offering exceptional panoramic views. This property comprises an entrance with a
sleeping area, a fitted and equipped kitchenette, and a bright living room with a
murphy bed and dining area (sleeps 4). It also has a bathroom with we. You will be
captivated by its brightness, ...

CONFIANCE IMMOBILIERE
22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE
Contacter I'agence
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